



DIPLOMATIE

Au lendemain des sanctions adoptées à l'encontre de notre pays par la CEEAC, le numéro un centrafricain, Faustin Archange Touadéra, agissant en qualité de médiateur, était hier à Libreville où il s'est entretenu avec le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema.

Page 2

DRAME

Semaine tragique dans le Haut-Ogooué. Mercredi dernier à Bongoville, un pasteur d'une quarantaine d'années, scieur par ailleurs, Laurent Moubélé, a succombé à un accident d'abatage. Le surlendemain, vendredi, un autre quadragénaire, Célestin Loumba, est mort à Franceville, fauché par une moto.

Page 8

TRANSITION

Il était apparu comme le grand absent de la rencontre de dimanche avec ses amis de la PA 2023, de même que de la cérémonie de prestation de serment du lendemain. Ce même lundi, Albert Ondo Ossa a eu l'honneur de recevoir la visite du président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema.

Page 2

LES PREMIERS CHANTIERS DE LA TRANSITION

LE président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, en fait l'énumération lors de son discours d'investiture. Le retour des exilés politiques, l'amnistie en faveur des prisonniers d'opinion, la révision du Code de la nationalité, celle du foncier, le rétablissement des bourses dans le secondaire sont donc, à côté des questions institutionnelles et électorales, les dossiers auxquels entend s'attaquer sans délai le nouveau pouvoir. Pages 3 à 5



POUR MOI QUOI...

La tâche de reconstruction de notre pays est titanesque, c'est pourquoi, nul ne sera de trop.

J'ai exulté, moi Makaya, en apprenant que le nouvel homme fort s'est entretenu longuement à son domicile avec le candidat de l'"Alternance 2023" au scrutin d'août dernier.

J'ai exulté parce que j'ai estimé que le Pr a enfin compris le message que tout le peuple a compris. À savoir, qu'il est temps pour lui de placer l'inté-

rêt du plus grand au-dessus du sien. Quand bien même ce qu'il exprime est "légitime". Mais quelle légitimité quand la Nation est en danger dans ses fondements ? Là, là, là, il s'agit d'abord de remercier l'Éternel et les mânes de nos ancêtres d'avoir évité au Gabon - grâce aux forces de défense et de sécurité -, les larmes et le sang aux conséquences imprévisibles pour notre vivre-ensemble. Ensuite laisser le temps à la Transition de faire le grand ménage, tout remettre à plat. Avant de remettre les clés d'une Maison relookée où il fera bon vivre. Le Pr le sait. Maintenant qu'il a compris comme tous

les Gabonais d'ailleurs la nécessité de ce nouveau départ, il est plus qu'urgent qu'on se mette vite au travail pour rebâtir un édifice plus solide en dotant notre pays des institutions fortes. Pour cela, accordons du temps au temps à ces nouveaux architectes dont la tâche n'est pas aisée dans un pays où les mauvaises habitudes ont la vie dure.

Gare à ceux qui vont ramer à contre-courant. Car ils en porteront l'entière responsabilité devant l'histoire quoi.

...MAKAYA